

Neues Festzentrum zur 17. Auflage

Sonntag, 17. August, ist Laufner Lauf-Tag. Um 9.30 Uhr fällt der Startschuss für die traditionelle 15,5 Kilometer-Strecke. Als Neuerung wurde das Festzentrum vom Gymnasium ins Primarschulhaus verlegt.



Auch in vergangenen Jahren nahmen jeweils zahlreiche Laufsportler am traditionellen Laufner Lauf teil.

Foto Boris Gass

Laufen. Der jährliche Laufner Lauf mit Start und Ziel im Städtli Laufen hat Tradition; er wird am Sonntag morgen bereits zum 17. Mal ausgetragen. Mit einer Konstanten wird heuer jedoch gebrochen: die gesamte Infrastruktur wechselt vom Gymnasium ins Primarschulhaus an der Baselstrasse, das Festzentrum und das Start- und Zielgelände rücken damit näher zusammen. Mehr Platz für die Festwirtschaft und mehr Ambiente und Anreiz für Läufer und Zuschauer haben die Organisatoren der Laufsportgruppe Laufen zu diesem Schritt bewogen.

Nicht geändert haben die Laufstrecken. Der 15,5-Kilometer-Lauf führt nach dem Start im Städtli nach Brislach über Zwingen wieder zurück nach Laufen. Die 7,2-Kilometer-Strecke zweigt auf der Erlen von der Hauptstrecke ab, führt ins Eichhölzli

(Verpflegungsposten) und anschliessend via Schwimmbad zurück ins Start- und Zielgelände. Diese kürzere Strecke ist für Jogger, Laufneulinge und Sportler anderer Disziplinen gedacht.

Auf grosse Resonanz bei den Zuschauern stossen jeweils die Kinderläufe im Städtli. Auch bei den Teilnehmenden ist die Zahl der Mitmachenden doch ständig gestiegen. Die Schüler laufen einen Rundkurs, während die «Piccoli» mit Jahrgang 1991 und jünger 500 Meter im Städtli auf noch kurzen Beinen, aber hoher Schrittkadenz zurücklegen. Für jung und alt gilt: Kurzentschlossenen bleibt eine Teilnahme am Laufner-Lauf nicht verwehrt. Bis 45 Minuten vor dem jeweiligen Kategorienstart ist eine Nachmeldung beim Festzentrum Primarschule Baselstrasse möglich.

Der Laufner Lauf hat vom Schwei-

Programm

Zentrum im Schulhaus

Das Festzentrum mit Startnummernausgabe, Garderoben und Festwirtschaft befindet sich beim Primarschulhaus Laufen an der Baselstrasse. Hier haben die Läuferinnen und Läufer vor und nach dem Lauf auch Gelegenheit, sich von Profis aus der Sportartikelbranche über die richtige Auswahl von Laufschuhen beraten zu lassen. Der Zeitplan für Sonntag, 17. August:

Ab 07.30: Startnummernausgabe geöffnet und Nachmeldungen bis 45 Minuten vor dem jeweiligen Start möglich.

09.30: Start zum 17. Laufner Lauf über 15,5 Kilometer und zum Midi-Lauf über 7,2 Kilometer.

Ab 11.00: Festwirtschaft im Primarschulhaus geöffnet.

Ab 11.15: Start zu den Schüler- und Kinderläufen im Städtli für die Jahrgänge 1982–1984 (2,8 km; 3 Runden), 1985–1987 (2,0 km; 2 Runden), 1988–1990 (1,2 km; 1 Runde) und 1991 und jünger (0,5 km). Die entsprechenden Preisverteilungen finden unmittelbar nach dem Zieleinlauf statt.

13.15: Rangverkündigung für die Läufe 15,5 km und 7,2 km beim Festzentrum Baselstrasse.

Auskünfte: Jean-Pierre Marquis, Ok-Präsident, Oberfeldstrasse 18, 4227 Büsserach; 061/781 25 75.

zerischen Leichtathletikverband das national gültige Symbol als gut organisierter Lauf erhalten. Um den dafür zu werden, wartet der diesjährige Lauf mit einigen Neuerungen. So verfügt er über eine Internetseite (www.village.ch/~dmarquis/lauf.html) mit Informationellen Ranglisten. *Thom*